



Découverte du Reposoir, du col de Romme et de Nancy sur Cluses (Boucle Histoire)

Discovery of Le Reposoir, the Romme Pass and Nancy-sur-Cluses (History Loop Tour)

Cluses > Le Reposoir > Col de Romme > Cluses

Office de tourisme de Cluses/Cluses tourist office

28 km

878m

6.2%

9%

481m

1 331m

POUR EN FAIRE + :

N'hésitez pas à grimper jusqu'au col de la Colombière (à 7km). Vous pouvez également réaliser le parcours sportif athlétique « Tour du Bargy » (support cyclo Savoie Mont-Blanc).

TO DO +:

Don't hesitate to climb on up to the Colomière pass (7km up the road). You can also do the « Tour du Bargy » route (Savoie Mont-Blanc documentation).

DESCRIPTIF :

Au départ de l'office de tourisme de Cluses, prenez la voie verte à proximité du pont vieux. Elle longe l'Arve et l'avenue Louis Rouxel.

Au rond-point du Mont-Blanc, prendre la 1^{ère} à gauche en direction de Scionzier, Le Reposoir (Col de la Colombière), Nancy sur Cluses. Suivez la D4 durant 12km pour arriver au village du Reposoir.

Lors de cette première partie de l'itinéraire, vous empruntez la route du col de la Colombière, col mythique et arpenté par le Tour de France à de nombreuses reprises.

Pour vous rendre au Col de Romme, prenez la D119 à l'entrée du village du Reposoir. Durant 6km, appréciez le calme de cette traversée vers Romme. Si les premiers kilomètres offrent un fort pourcentage, les suivants sont plus doux. Une fois au Col de Romme, préparez-vous à redescendre sur Cluses.

Soyez-prudentes et prudents ! La pente peut-être forte.

À VOIR, À FAIRE

■ La Chartreuse du Reposoir

■ Les alpages et les fermes du Reposoir :

1 Ferme EARL Vallée de Béol

+ d'infos : 04 50 96 27 02

2 Ferme Les Mouilles

+ d'infos : 04 50 98 76 77

3 Ferme EARL Le Vallon (été uniquement)

+ d'infos : 04 50 89 33 23

4 Ferme d'Aufferan (été uniquement)

+ d'infos : 06 86 66 16 64

5 La Ferme d'en Haut (été uniquement)

+ d'infos : 06 26 14 07 45

CASSER UNE PETITE CROÛTE

■ Au Reposoir :

6 Le restaurant La Chartreuse

+ d'infos : 04 50 98 17 11

■ Au col de Romme :

7 Le restaurant La Rebloche

+ d'infos : 04 50 89 24 86

PROBLÈME TECHNIQUE ET SE RAVITAILLER

  Les offices de tourisme de Cluses, le Reposoir et Romme

Les restaurants la Chartreuse et la Rebloche
L'épicerie la fruitière au Reposoir 

  Le Chalet Gaumont au Reposoir

DESCRIPTION:

Starting out from the Tourism Office of Cluses, take the green way near the Pont Vieux It follows the River Arve and the Louis Rouxel Avenue.

At the Mont-Blanc roundabout, take the first turn to the left going towards Scionzier, Le Reposoir (Col de la Colombière), Nancy-sur-Cluses. Follow the D4 for 12 km until you arrive at the village of Reposoir.

During this first part of the itinerary, you will follow the route of the Colombière Pass, a famous pass that has been taken during Tour de France on many occasions.

To get to the Romme Pass, take the D119 at the entrance to the village of Le Reposoir. For 6 km, you can admire the peace and quiet of this crossing of Romme. Although the gradient on the first few kilometres is high, the rest of the route is much easier. Once you're at the Romme Pass, get ready to go back downhill again to Cluses.

Be careful! The slope is quite steep.

WHAT TO SEE AND DO

■ La Chartreuse du Reposoir

■ Les alpages et les fermes du Reposoir :

1 Ferme EARL Vallée de Béol

+ info: +33 (0)4 50 96 27 02

2 Ferme Les Mouilles

+ info: +33 (0)4 50 98 76 77

3 Ferme EARL Le Vallon (only summer)

+ info: +33 (0)4 50 89 33 23

4 Ferme d'Aufferan (only summer)

+ info: +33 (0)6 86 66 16 64

5 La Ferme d'en Haut (only summer)

+ info: +33 (0)6 26 14 07 45

FOR A BITE TO EAT

■ Au Reposoir :

6 Le restaurant La Chartreuse

+ info: +33 (0)4 50 98 17 11

■ Au col de Romme :

7 Le restaurant La Rebloche

+ info: +33 (0)4 50 89 24 86

FOR TECHNICAL PROBLEMS AND SUPPLIES

  The Tourism Offices of Cluses, Le Reposoir and Romme

The Chartreuse and Rebloche restaurants,
«La Fruitière» Grocery at Le Reposoir 

  The Chalet Gaumont at Le Reposoir